
日頃からの皆様のご支援に、心より感謝申し上げます。

市民の皆さんが安心して暮らせる小山市を目指して取組んで

まいりますので、変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。

平成25年第5回定例会が9月2日から26日の日程で開催さ

れ、平成24年度小山市一般会計歳入歳出決算の認定を除く

全議案が原案通り可決・認定されました。平成24年度小山市

一般会計歳入歳出決算の認定については、10月17・18日

に委員会を開催し、原案通り認定されました。 市政一般質問する山野井議員

【主な議案】

＜平成25年度小山市一般会計補正予算（第2号）＞

今回の補正は、3億2872万円を減額するもので、平成25年度当初予算に計上したものの、今年

3月に国の補正予算で実施することが可能になったものを今年の予算から減額するものです。

この中には、小学校8校、中学校11校の普通教室にリースで整備する予定であったエアコン整備が

含まれていますが、小学校27校、中学校11校の普通教室のエアコン整備は2月議会の補正により、

リースではなく工事によって、平成25年度中に完了することになっています。

今回、補正の対象となる主な事業は土木関係で、約8億6千万円余りとなっています。

アベノミクスによる緊急経済対策が公共事業中心の政策であることが明らかに感じられるところです。

＜平成24年度各特別会計および企業会計の決算について＞

特別会計8事業および企業会計2事業の決算が認定されました。

特別会計・企業会計 歳入 歳出

小山市国民健康保険特別会計 166億9,981万円 159億9,533万円

小山市介護保険特別会計 86億2,970万円 85億7,084万円

小山市後期高齢者医療特別会計 12億6,492万円 12億5,970万円

小山市墓園やすらぎの森事業特別会計 1億1,346万円 3,700万円

小山市与良川水系湛水防除事業特別会計 2,649万円 2,107万円

小山市農業集落排水処理事業特別会計 6億2,084万円 6億1,575万円

小山市公共用地先行取得事業特別会計 3億5,309万円 3億5,309万円

小山市公共下水道事業特別会計 47億3,886万円 45億9,118万円

小山市水道事業 収益的収入支出 29億2,120万円 24億1,326万円

資本的収入支出 1億1,310万円 10億7,576万円

小山市病院事業会計 収益的収入支出 56億6,300万円 56億6,300万円

資本的収入支出 2億6,667万円 3億3,664万円

＜小山市地区計画の区域内における建築物の制限に関する条例の一部改正について＞

新小山市民病院地区地区計画の都市決定に伴い、同地区地区整備計画区域を条例の適用区域

とするため、条例の改正を行いました。

KDDI南側の約18haの用地を、新小山市民病院の建設用地として買収しましたが、実際の病院用

地は約5haの広さであり、残りの部分は『緑の健康づくりの森』の用地として、①健康づくり拠点施設ゾーン、

②多目的広場ゾーン③緑環境保全・活用ゾーン④散策ゾーン⑤駐車場ゾーンなどが計画されています。

今回の条例適用区域は、病院建設予定地の約5haのみとなっており、他の用地は本条例の対象とは

ならないとの説明です。
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＜平成24年度小山市一般会計歳入歳出決算の認定について＞

閉会中の10月17日(木)・18日(金)に決算審査特別委員会を開催し、平成24年度小山市一般会計歳入

歳出決算の認定についてを審査しました。

6月に決算審査特別委員会の委員長になって初めての開催となり、たいへん緊張しました。

審査にあたっては、委員の皆さんから多くの意見が出され、執行部から丁寧な答弁をいただき、終始、熱心に

審査をしていただきました。

厳しい意見もありましたが、最終的には原案どおり認定を可とすることに決しました。

本件については、12月議会の本会議において採決されることになります。

【市政一般質問】

＜交通安全対策について＞

①街路樹の管理を、交通安全という視点からどのように行っているのか伺いたい。

②道路に面して立っている『のぼり旗』について、店舗等にどのような規制を行っているのか伺いたい。

③今年導入した『自転車運転パスポート』の発行状況および今後の予定について伺いたい。

＜公園管理について＞

①思川緑地のウォーキングコースに車両が進入し危険な状況となっている。現状について伺いたい。

②小山総合公園の『ほたるのせせらぎ』は、ザリガニの繁殖地として子どもたちの遊び場となっている。

ほたるの自然繁殖に向けての考え方を伺いたい。

＜公共施設の管理について＞

①小中学校の校舎は雨だれで汚れたり、吹付けが剥がれてしまったものが多く見受けられる。

子どもたちが楽しく過ごせる学校として、汚れ等のひどい校舎の改修をお願いしたい。

＜小山駅東口整備について＞

①小山駅東口駐輪場が中央自由通路近くに移設され、便利になったとの声が多い。一方では、

利用者の中に駐輪場に屋根の設置を要望している市民も多い。設置の考えはあるか伺いたい。

②駐輪場・タクシープールが移設され、旧駅前広場が空き地となる。今後の利用について、議会に

具体的な計画が示されていない｡どのような利用を考えているのか伺いたい。

【総務常任委員会行政視察】

・10月8～10日の日程で、総務常任委員会の行政視察に行きました。

《熊本県熊本市》 《福岡県太宰府市》 《福岡県直方市》

『ＩＣＴ推進計画』 『歴史と文化の環境税』 『公共施設のあり方に関する

基本方針』

【市政相談】

市内神鳥谷地区にある栗の実幼稚園北側の市道において、見通しの悪い曲がり角で、幼稚園の保

護者の自動車と自転車が衝突する危険があるとの要望をいただき、カーブミラーを設置していただきました。

迅速に対応していただいた市市民生活部生活安心課の担当者および設置場所を提供いただいた地

権者の皆さんに感謝申し上げるとともに、当該地において交通事故が発生しないことを祈念いたします。


